

JIS.CO.ID

Kerja Bakti TNI Polri Bersama Masyarakat Menyambut Hut Kemerdekaan RI Ke 78 Di Kampung Sereh Distrik Sentani

Dony Numberi - PAPUA.JIS.CO.ID

Aug 14, 2023 - 10:48



Sentani - Menyambut HUT Kemerdekaan RI Ke 78, 5 anggota Koramil 1701-01/Sentani dipimpin Serma Rohmat Abadi bersama anggota Polri dan warga masyarakat melaksanakan karya bakti bertempat di kampung Sereh, Distrik

Sentani, Kab.Jayapura. Sabtu (12/8/2023).

Sasaran dalam kegiatan tersebut antara lain membersihkan bahu jalan, parit kanan kiri jalan dan pemasangan umbul-umbul sebagai bentuk penghormatan terhadap para pejuang yang telah gugur memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dalam sambutannya Ipda Pasaribu menyampaikan bahwa "kita laksanakan kegiatan karya bakti ini dengan gembira dan penuh rasa tanggung jawab. Minimal kita berbuat untuk menyambut HUT Kemerdekaan RI Ke 78, walaupun tidak sebanding dengan jerih payah pengorbanan para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa demi utuhnya Negara Kesatuan Republik Indonesia," tegasnya.

Maka dari kami berharap dalam pelaksanaan kerja bakti ini laksanakan semaksimal mungkin. Supaya apa yang menjadi tujuan kegiatan ini dapat tercapai dengan baik sesuai dengan harapan kita bersama.

Serma Rohmat Abadi menambahkan bahwa "menyambut HUT Kemerdekaan Republik Indonesia Ke 78 merupakan kewajiban kita bersama sebagai warga Negara Indonesia. Sebagai generasi penerus bangsa saat ini kita hanya dituntut mengisi dengan kegiatan-kegiatan yang positif dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan Indonesia," ungkapnya.

Negara Indonesia akan mencapai masa keemasan pada tahun 2045 tepat saat usia kemerdekaan mencapai 100 tahun. Untuk menyambut usia emas tersebut maka seluruh elemen bangsa, salah satunya generasi muda, memiliki tanggung jawab dalam mempersiapkan bangsa Indonesia menjadi lebih kuat dan maju ke depannya.

Mari kita siapkan generasi muda untuk menyongsong Indonesia Emas 2045. Kita jaga negara ini, kesatuannya, keutuhannya dan tetap negara ini harus menjadi negara yang demokratis. Itu tugas generasi muda, sebab kalian semua nanti yang akan menjadi pewarisnya, imbuhnya.

Selain itu kepala kampung bapak Steven Eluay S.E. mengucapkan terima kasih banyak kepada anggota TNI-POLRI atas partisipasinya dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan Negara Indonesia.

"Kami sangat mengapresiasi pemerintah, karena sudah banyak perubahan-perubahan yang terjadi. Dengan adanya kegiatan karya bakti ini tetap terjalin hubungan kebersamaan dan menjalin tali silaturahmi antara TNI-POLRI dan masyarakat," pungkasnya. (Redaksi Papua).